

10月10日は自の妻誕生日

令和5年10月4日
第8号



○目を大切にしよう



少しずつ涼しくなり、秋の空気を感じられるようになりました。季節の変わり目は、体調を崩しやすくなります。夜は早めに寝る、しつかり食べて栄養をとることを心がけて、体調を整えていきましょう！

心と体の健康を見直してみよう



2学期が始まつて1カ月が経とうとしています。保健室には「頭が痛い」「気分が悪い」「なんだかだるい」「お腹が痛い」などの訴えで来室する子が増えました。その中で、就寝時間が遅くなり睡眠のリズムが乱れてしまっている子や寝る前にスマホやゲームをしている子が見られます。不規則な生活は体調を崩しやすくなります。今一度、生活習慣を見直してみましょう！

～心と体の健康の見直しポイント～

- ①生活リズムをととのえる(早ね・早起き・朝ごはん・適度な運動)
生活リズムや学校のリズムが安定することで落ち着き、心と体のリズムも戻ります！早ね・早起き・朝ごはん・適度な運動を心がけましょう。



あせらばに、それぞれのペースで、自分のリズムと持っている力を取り戻そう!

スマホ・ゲームとのコラボ

スマホ・ゲームとのつきあい方

スマホやパソコン、タブレットは私たちの生活にかかせないものとなりました。また、ふだんゲームで遊んでいる人も多く、「目を大切に」「新しいをよく」がますます大事になっていますね。つきあい方をあらためて見直してみましょう。



へやを
見るする

休憩時間 → 15分ほど休(けい)
ときどき休む



A cartoon illustration of a character's head with a shocked or surprised expression, indicated by wide eyes and a slightly open mouth.

卷一

下
本居宣長

「日本のケガ」にはこんなキケンも /

69

眼球に強い力がかかる。張坂が窓口の手元の透明な手袋をはきはじめる。

こんな時はすぐに眼科へ

見る 見える 見える

目が痛い
ところがある